



SEJOUR A LA BOURBOULE - AVRIL 2018

publié le 04/04/2018

Ce mardi 3 avril 2018, nos élèves de 5ème et 4ème et leurs professeurs sont bien arrivés et installés à La Bourboule dans le département du Puy de Dôme. Cette petite station thermale accueillera pour quelques jours nos collégiens venus découvrir le parc naturel régional des volcans d'Auvergne et du Massif du Sancy.

Ce mercredi matin, ils sont partis à l'assaut du Puy de Dôme bien que le temps ne soit pas vraiment au rendez-vous.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.